

Abteilung Turnen im TV Nieder-Olm

Abteilungsbericht 2022

In der Abteilung Turnen gab es 2022 sieben Turngruppen für Kinder und Jugendliche ab einem Jahr sowie vier Gruppen Kindertanz.

Die coronabedingten Einschränkungen konnten gelockert und das Training beinahe wieder in alter Form aufgenommen werden.



Eltern-Kind-Turnen

Wir hatten zwei Eltern-Kind-Gruppen am Dienstag- und Donnerstagnachmittag mit Gerätelandschaften, Spielen, sowie Liedern für unsere Kleinsten.

Nach vielen Jahren toller Zusammenarbeit verabschiedeten wir Birgit Kunz-Eckert und Tamara Diehl, die das Kleinkind-Turnen in der Turnhalle der Liesel-Metten-Schule liebevoll angeleitet haben. Übernommen wurde dieser Kurs im November 2022 von Christopher Lapsit.

Das Eltern-Kind-Turnen am Donnerstagnachmittag wurde von Tamara Fehres und Sandra Dinges in der großen Grundschulturnhalle geleitet.

Kleinkindturnen 3 - 4 Jahre

Das sehr gut besuchte Kleinkindturnen für Kinder zwischen 3 - 4 Jahren fand am Montagnachmittag in der Liesel-Metten-Schule statt. Geleitet wurde dieses Turnen von Matthias Merz und Annika Schürmann.

Kinderturnen 4 - 6 Jahre

Ab September konnten wir auch parallel zum Eltern-Kind-Turnen oben in der unteren Grundschulturnhalle ein Turnen für 4 bis 6-jährige Kinder anbieten. Hannah Kiefer und unser FSJler Denis Milosavljevic leiteten dies.

Die sehr beliebte Stunde mit bis zu 25 Kindern wurde nicht nur aber auch gerne von Geschwisterkindern genutzt.

Außerdem fand natürlich weiterhin unsere Montagsstunde für 5-6-jährige Kinder in der oberen Grundschulturnhalle statt. Hier konnten die Kinder sich in Bewegungslandschaften und Spielen austoben. Geleitet wurde die Stunde von unserem FSJler Denis unterstützt von Lucija Bacic.

Spiel und Spaß von 5 - 8 Jahren

Dieses Turnen fand am Dienstag in der SH Seltzalschule statt. Es geht unseren Übungsleitern Lothar Brücher und Birgit Stricker-Seibert in erster Linie darum, den Kindern Spaß an der Bewegung zu vermitteln - mit verschiedensten Spielen mit und ohne Ball.

Kinderturnen ab 6 Jahre und ab 9 Jahren

Das Turnen für Kinder ab 6 bzw. 9 Jahren fand montags in der neuen Gymnasiumhalle statt. Hier werden verschiedene Geräte gemischt mit Spielen eingesetzt und ist ein „Turnen für jedermann“.

Alle Kinder sind hier herzlich willkommen, Geräte kennenzulernen und auszuprobieren. Zur Unterstützung der Trainerinnen konnten Melissa Seewald und Katharina Stork als verlässliche

Helferinnen gewonnen werden. Zusätzlich starteten in diesem Jahr auch unsere jüngsten Helferinnen Emily Dahl und Lara Berg.

Sina Emmerich trat 2022 aufgrund ihrer Ausbildung als Haupttrainerin zurück.

Aufgrund des hohen Andrangs wurde die Gruppe noch weiter aufgeteilt und alle Kinder ab 9 Jahren trainieren separat.

Leistungsorientiertes Turnen ab 8 Jahren

Unsere Gruppe für leistungsorientiertes Turnen trainiert dienstags in der neuen Gymnasiumhalle. Die Gruppe trainierte 2022 für erste Wettkämpfe und konnte mit den neu gewonnenen und bereits vertrauten Trainerinnen Anna Machenheimer, Jasmin Wolf, Susanne Klein und Lisa Adam tolle Aufbauarbeit leisten.

Im November fand ein vereinsinterner Wettkampf unserer Leistungsgruppe statt, bei dem Gerda Linnebacher als Punktrichterin gewonnen werden konnte.

Nach dieser ersten großen Herausforderung für die Gruppe, stellten die Trainerinnen mit den Turnerinnen eine Vorführung für die Eltern auf die Beine und zeigten ihr Können bei einem Tag der offenen Tür. Weitere Wettkampfteilnahmen sind geplant und die Turnerinnen Feueifer, sich mit anderen Vereinen messen zu können.



Kindertanz

Beim Kindertanz haben wir unsere langjährige Trainerin Ulla Dias Possmann verabschiedet und trainieren weiterhin mittwochs und donnerstags in nach Alter gestaffelte Gruppen.

Wir danken der Trainerin herzlich für die vielen Jahre mit den Tanzratten und die tolle tänzerische Begleitung der Kinder!



Die Tanzgruppen von Anuschka Weisener erhielten weiterhin regen Zuwachs, vor allem in der Gruppe der Kinder ab 6 Jahren.

Hier gab es auch in diesem Jahr eine Weihnachtsaufführung, die für sehr viel Begeisterung gesorgt hat



Jazztanz

Um auch den älteren Mädchen eine tänzerische Perspektive zu bieten, gibt es weiterhin den Kurs Jazztanz. Dieser findet mittwochs in der Heinz-Kerz-Gymnastikhalle mit unserer Übungsleiterin Anuschka Weisener statt und soll vor allem ältere Mädchen ab 14 Jahren ansprechen